

Buenas tardes

Soy servidor público del Poder Judicial de la Federación desde hace poco más de 20 años y mi comentario es:

Estoy de acuerdo, al igual que muchos compañeros y familiares, en las propuestas del proyecto de reforma, incluyendo la disminución del presupuesto porque existen otros sectores como el campo, el medio ambiente, etcétera, que requieren de la atención correspondiente y para ello se requiere de presupuesto.

Pedimos, pido se respete nuestro salario porque es el sustento de nuestras familias y ese es nuestro presupuesto familiar porque además vivimos en lugares distintos a nuestro lugar de origen lo que aumenta los costos considerablemente.

Pedimos también con los nuevos titulares, y que se establezca desde la normatividad secundaria, se realicen los ajustes necesarios para organizar una nueva forma de trabajo en la que ya no sea tan sobrecargada, establecer por ejemplo un turno matutino y vespertino, por ejemplo, se reduzca el número de acuerdos, el sistema siga sea el adecuado, entre otras cuestiones, sin olvidar el buen trato a los colaboradores, sólo es por citar ejemplos; sí se pueden hacer esos cambios, se requieren nuevas visiones y por ello estamos a favor de esta reforma que viene con cambios.